

Les États-Unis annoncent de nouvelles sanctions contre des produits chinois



La Havane, 23 mars (RHC)- Le président des États-Unis, Donald Trump, a annoncé les premières mesures pour imposer des taxes à l'importation de produits chinois et limiter la capacité de ce pays d'investir dans l'industrie technologique étasunienne.

Des médias étasuniens ont signalé que le paquet de mesures inclut des tarifs et des impôts annuels sur les importations pour une valeur de 30 mille billions de dollars.

Les mesures pourraient être appliquées à plus de 100 produits qui, selon Trump, auraient été créés grâce à ce qu'il a appelé l'espionnage commercial chinois contre des entreprises étasuniennes.

Les nouvelles sanctions des États-Unis pourraient viser aussi des investissements chinois en territoire étasunien et limiter la remise de visas à des ressortissants chinois.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/158259-les-etats-unis-annoncent-de-nouvelles-sanctions-contre-des-produits-chinois>



Radio Habana Cuba